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ЕЖЕГОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ JGLM – 17/08/2013 
Спикер – Ренди Руд 

 
Перед тем, как я собирался поехать на эту конференцию, Отец общался со мной по поводу 

того, что я думаю о Царстве Бога. Что значит ходить в полноте Иисуса Христа и жить в Царстве 
Бога? Вот о чем я думал. Это послание зародилось в глубинах моего сердца. Я постоянно молился 
на языках и истолковывал то, о чем я молился. Меня интересовал вопрос, как я могу ходить в 
полноте Иисуса Христа? Живя здесь на Земле, я еще не видел ни одного человека, который бы 
ходил в полноте и славе Иисуса Христа. Конечно, были такие верующие, как Джон Лейк, а здесь на 
этой конференции JGLM - 2013 я встретился и познакомился со многими людьми, которые очень 
сильны в Господе, но я предполагаю, что мы, как верующие, можем ходить в большей полноте, 
чем то, что мы видим сейчас.  

Как насчет того, чтобы начать думать о том, что Бог может исцелить не одного, а двух 
человек одновременно? А может быть четырех или десять человек? А может быть пятьдесят? Как 
насчет 100? Если бы здесь был Иисус, возможно, Он бы приказал всем заболеваниям на этой 
планете исчезнуть?!  То, что происходит, во многом зависит от наших ожиданий того, что может 
сделать Бог. Должен признаться, что мои ожидания довольно таки мизерны.  

Две недели назад, когда я готовился к этой конференции, Отец начал общаться со мной на 
тему моих ожиданий. Он сказал, что они мизерные. И я начал представлять, что я поехал в какой-
то город, где огромное кол-во больных, что же я буду делать – ходить от человека к человеку и 
исцелять всех по очереди?! Или же я могу приехать в этот город и сказать: «Все, кто нуждается в 
исцелении, в этом городе – будьте исцелены! Каждый человек – будь свободен!» Вот в каком 
направлении мы должны начинать двигаться, это и есть полнота Иисуса Христа. Мы не 
собираемся преобразовываться в Карри Блейка или получать помазание Джона Лейка. Мы не 
должны быть как Джон Лейк, но как Иисус Христос. Это на Кого мы должны смотреть, и Кто должен 
стать нашим примером! 

Если бы я сейчас задал вам вопрос: кто вы, как вас зовут? Вы бы посмотрели на бедж 
человека, с которым вы разговариваете и сказали бы, его зовут Реди Руд (это меня так зовут), но 
не на это мы должны смотреть. Мы еще поговорим об этом позже. Если бы я задал вам этот 
вопрос: «Кто вы?» Какова была бы ваша первая мысль? У нас разум Христов. Поэтому давайте 
поразмыслим об этом в течение моей беседы.  
 Наши жизни должны быть достойны имени Иисуса Христа. Мы должны положить наши 
жизни за Иисуса Христа, так же, как это сделал Он. Наша жизнь стоила Ему Его жизни, и Он не 
хочет ваших денег, но хочет владеть и распоряжаться вашей жизнью. Мы должны полагать свои 
жизни за Него. Наша жизнь должна быть достойна Его, потому что мы были куплены дорогою 
ценою, и уже не я живу, но живет во мне Христос.  

 
1 Ин.4:9 – Любовь Божия к нам открылась в том, что Бог послал в мир Единородного Сына 
Своего, чтобы мы получили жизнь через Него. 
 
 Это и значит, чтобы мы жили той жизнью, которая достойна Его. Живем ли мы так? Каковы 
ваши ожидания? Где ожидания, которые будут достойны Его? Как выглядит ваша жизнь? Мы 
знаем что: 
 
1 Ин.4:17 – Любовь до того совершенства достигает в нас, что мы имеем дерзновение в день 
суда, потому что поступаем в мире сем, как Он. 
 
 Мы цитируем этот стих довольно часто. Я произносил его десятки или может даже сотни 
раз, но когда мы проговариваем слова мы «в мире сем, как Он», видим ли мы то, что там 
действительно написано, понимаем ли мы это? Или же вы повторяете это раз за разом, не вникая 
в суть. Когда я спросил вас: «Кто вы?», вы могли бы ответить: «Я в этом мире, как Он», но верите 
ли вы этому на самом деле? Знаете ли вы это? Понимаете ли вы то, кем вы являетесь, кем вы 
были созданы Богом? Знает ли мир, люди, находящиеся вокруг вас, что вы – сын Божий?! Знает 
ли мир, что вы стали праведностью во Христе Иисусе? Что вы не просто праведны, но вы в 
правильном положении пред Богом, что вы – ПРАВЕДНОСТЬ? Знают ли они, что вы – 
ПРАВЕДНОСТЬ Бога? Это то, как вы должны жить в Царстве Божьем. Вы должны перестать 
думать, что вы часть служения исцеления или же часть какого-то другого служения. Вам даже 
нужно прекратить думать, что вам нужно пойти и помолиться за больного. Ваша жизнь должна 
быть наполнена тем, что поможет вам распространять Царство Божие.  

Честно сказать, нам нужно еще больше упростить наше послание. Послание JGLM очень 
простое, но тем не менее. Все, что нам нужно, как верующим, сделать – это объединиться и 
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понять, что мы одно целое – тело Христа, которое будет распространять Царство Бога на этой 
Земле. Нам нужно прекратить думать о том, что мы распространим послание по отдельным 
городам, но понять, что мы должны утвердить Царство Бога на всей планете, планете Земля. Он 
не пришел только для того, чтобы спасти меня или вас, но весь мир.  
 Вы уже прочитали послание Ребекки Тодд о важности молитвы и то, что наши молитвы 
должны быть «снайперскими», точными и целенаправленными, чтобы спасти человека. Она, 
конечно, права. Это здорово спасать одного человека за другим, молиться точными, 
«снайперскими» молитвами, но почему бы нам не иметь видение на то, чтобы исцелять людей не 
по одному, а сотнями?!  
  

Я часто лежу по ночам и благодарю Отца за свою жизнь, благодарю Его, потому что моя 
жизнь полностью соответствует Его жизни. Потому что во мне Его жизнь, вечная жизнь. Поэтому я 
молюсь и благодарю Его за мою жизнь, которая является Твоей жизнью, прямо сейчас она 
пронизывает все мое тело и полностью уничтожает во мне любую болячку и немощь. И прямо 
сейчас эта жизнь распространяется по моей округе: в моем квартале и районе, а потом она 
распространяется через области и так от области к области – по всей стране, и дальше от 
государства к государству – по всей планете!!! Вот какая жизнь заложена в нас. Но нас сдерживает 
наш разум, то, как мы думаем. И мы сдерживаем или обнуляем ту силу, которая живет в нас. Чаще 
всего мы не думаем так, как думает Христос. Зачастую, когда мы думаем, что у нас разум Христов, 
то мы думаем, что будет достаточно обновлять его по Слову, читать Слово. В какой-то мере это 
так, но как насчет того, чтобы подумать: «Иметь разум Христа –  это иметь такой же ход мыслей, 
как у Христа, Его мировоззрение?!» Вы должны думать так же, как думает Христос. 

Посмотрим на Иисуса, когда Он жил здесь на Земле. Как Он думал? О чем говорил? Он 
постоянно ходил в силе Бога. Вспомним историю центуриона, когда он сказал Христу, что он знает 
что такое власть. На это Иисус сказал – вот человек с великой верой. Нам нужно знать и понять 
этот принцип власти, и вместо того, чтобы просто надеяться на то, что что-то произойдет, нам 
нужно говорить, будучи уверенными, что это произойдет. Когда Иисус произносил какую-то фразу 
– это происходило. И это то, в каком направлении мы должны двигаться, это какое у нас должно 
быть понимание. 

Мы должны знать, кто мы. Конечно, даже не зная этих вещей, мы можем исцелять 
больных. Но наши результаты будут достаточно ограниченными, если мы не познаем кто мы во 
всей полноте.  
 
1 Ин.4:17 – Любовь достигла среди нас совершенства, так что мы смело встретим День Суда, 
потому что мы в этом мире таковы, каков Он. (РБО) 
  

Мы такие же, как Он. Мы такие же, какой Он сейчас. Мы – это Он для этого мира. Здесь не 
написано об Иисусе из Назарета, а об Иисусе Христе, сидящем по правую руку от Отца на небесах 
прямо сейчас. Это на Кого мы похожи, мы такие же, как Он. Я очень хочу, чтобы вы поняли, кто мы, 
какими нас создал Отец; чтобы вы были уверены в том, что вы можете жить той же жизнью, какой 
жил Христос, уже сейчас. Он уже ходит во мне, Он уже использует меня, чтобы передвигаться по 
этой планете. Потому что Он живет во мне, не я живу, но Он живет!  

И я хочу жить в полноте Христа – это к чему я стремлюсь, и это к чему должен стремиться 
каждый из вас. Потому что, 
 
Филп.2:5-6 – Ибо в вас должны быть те же чувствования (думать, мыслить, помышлять, 
размышлять, рассуждать), какие и во Христе Иисусе: Он, будучи образом Божиим, не почитал 
хищением быть равным Богу; 
 
 Понимаете ли вы, что здесь написано? Здесь написано, что тот же разум, те же чувства и 
мысли должны быть в вас. Так о чем же Он думал? Каковы были Его размышления? – «Он, будучи 
образом Божиим, не почитал хищением быть равным Богу;» Мы должны думать о себе так же, 
мы должны думать о себе, как о равных Богу. Павел говорит, что нам нужно перестать смотреть на 
человека по плоти, вам нужно смотреть не на плоть, а на дух, на то, каким человек уже стал в 
духе.  
 
2 Кор.5:16-18 – Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа по плоти, 
то ныне уже не знаем. Итак, кто во Христе, тот новая тварь; древнее прошло, теперь все 
новое. Все же от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам служение 
примирения, 
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 Это к чему я стремлюсь. Поэтому Его мысли и чувства, должны стать моими мыслями и 
чувствами, чтобы мне не считать себя ниже Христа, потому что это то, каким Бог сотворил вас. Это 
не мое желание или мои мысли на эту тему, но Божьи и это то, кем мы должны видеть себя.  Здесь 
написано: «Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа по плоти, то 
ныне уже не знаем. Итак, кто во Христе, тот новая тварь» – новое творение. Мы уже слышали 
о том, что Карри говорил на эту тему: мы – новое творение, мы – граждане нового Царства, мы 
больше не граждане этой планеты, мы – не просто люди, мы – сыны Божии, мы – одно с Богом, мы 
равны с Ним по природе. «…древнее прошло, теперь все новое». Все в вас стало новым. «Все же 
от Бога…», ВСЁ в вас от Бога. Всѐ старое, ветхое ушло! Вы уже не тот человек, которым вы были 
раньше, вы – новое, совершенное, творение. 
 Но как мы можем быть равными Богу? Как мы можем даже помыслить такое? Как можно 
перестать думать о себе, как о никчемном грешнике? Как начать смотреть на себя новыми глазами 
и верить, что вы новое творение, которое создано быть наравне с Богом?  
 

Перейдем к 1 Пет.1:23. Мы читали этот стих огромное кол-во раз, и бывает так, что мы уже 
не видим новизны. Мы уже перестаем реагировать на него должным образом, и начинаем думать 
так, как нам кто-то сказал в каком-то учении. Но мы должны думать так, как думает Иисус. Мы 
должны не только обновлять свой разум по Слову, чтобы думать так, как написано в Слове, но так, 
как думает Сам Христос. 
 
1 Пет.1:23 – как возрожденные не от тленного семени, но от нетленного, от слова Божия, 
живаго и пребывающего вовек. 
 
 Вы рождены свыше словом Божьим, вы – сотворены из той же субстанции, из какой 
состоит Сам Бог. Вы сделаны из того же материала – «от нетленного, от слова Божия, живаго и 
пребывающего вовек». Вы сотворены из жизни, из того же, из чего состоит Сам Бог, из любви, 
которая в Боге, из света. Вы – свет, вы – любовь. Вот кто вы, и вот из чего вы сотворены и из чего 
вы состоите. 
 Итак, еще раз. «Он, будучи образом Божиим, не почитал хищением быть равным Богу». Я 
учу вас тому, как вы должны смотреть на себя, чтобы вы не занижали свой потенциал, чтобы вы 
знали, что вы равны Богу. 
 
1 Кор.6:17 – А соединяющийся с Господом есть один дух с Господом. 
  

И куда иду я, туда идет Бог. Наверняка, вы слышали это много раз. В прошлом я очень 
легко к этому относился. Куда иду я, туда идет Бог! А насколько велик Бог? Написано, что Он 
держит всю вселенную в Своей руке, и Он пребывает во мне во всей Своей полноте! Если Он, 
будучи таким великим, пребывает во мне, то почему же нам так сложно поверить в то, что Его 
жизнь, Его любовь, Его свет могут исходить из моего тела на любого человека или людей в этом 
зале и исцелить их мгновенно?! Во мне же любовь и сила Бога, который может творить эти чудеса! 
Вообще, люди должны исцеляться лишь приблизившись к нам или к нашей машине, или 
припарковавшись на той же парковке, на которой припарковались мы; или же подойдя к моему 
дому или квартире. Мы не должны занижать свои ожидания и думать, что мы обязаны возлагать 
руки на больных, чтобы они исцелились или увидеть их.  

Все, что здесь происходит, происходит на нашей планете, на планете Земля, поэтому, 
дьявол, ты не имеешь никакого права находиться здесь! Поэтому, сворачивай все свои грязные 
делишки и проваливай отсюда, с моей планеты, прямо сейчас! Вот какая нам дана власть! Вот 
какой жизнью мы должны жить в Царстве Бога! Потому что в этом мире, мы такие же, как Он. Мы 
соединены с Ним, мы один дух с Ним. И если вы один дух с Ним, то вы не можете смотреть на 
себя глазами плоти и думать, что вы все еще такие, какие вы были по плоти. Вы должны смотреть 
на себя в духе и помнить, что вы дух, который навсегда соединен с Отцом. Вы – одно с Отцом. И 
если вы уверены в этом, то как вы можете отделить себя; где заканчивается ваш дух и начинается 
Дух Отца, и наоборот?! Это невозможно увидеть, потому что Его Дух бесконечен, а вы пребываете 
в Нем.  

Когда вы смотрите на себя, что вы видите? – Вы видите Бога, прямо там. Да, вы не Бог, но 
Он сделал вас равным Себе. Вы – Его сын, который живет в Царстве Божьем. Вы – новое 
творение, никогда ранее не существовавшее на этой Земле. Когда вы смотритесь в зеркало, вы не 
имеете права видеть там вашу плоть, потому что ее уже нет!  Потому что, если вы будете 
смотреть на себя подобным образом (смотреть на плоть), то планка ваших ожиданий будет 
занижена. Вы уже не просто какое-то существо, пусть даже человеческое, вы – сын Бога!!! И вы 
настолько едины с Ним, что между вами и Им стерты все границы. 
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2 Кор.5:21 – Того, кто не знал греха, Бог ради нас сделал грехом, чтобы сделать нас, в 
единении с Христом, Божественной праведностью (РБО). 
 
 У меня было видение. Я спрашивал Бога, что значит быть во Христе. И Отец показал 
следующее: Иисус стоял рядом со мной, а я вошел в Него и растворился в Нем. После этого Отец 
спросил меня: «Где ты?» Я сказал: «Не знаю, я уже не вижу себя». «А что ты видишь?», – спросил 
Отец. «Я вижу Христа», – ответил я. И Бог ответил: «Вот, вот, правильно! Ты же в Нем и это 
единственное, что ты будешь видеть, находясь в Нем. Все потому, что ты во Христе Иисусе».  

Поэтому и вы больше не можете видеть себя. Вы находитесь в Царстве Бога.  
 
Филп. 2:5-7 – Ибо в вас должны быть те же чувствования (мысли, размышления, помыслы, 
рассуждения), какие и во Христе Иисусе: Он, будучи образом Божиим, не почитал хищением 
быть равным Богу; Но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись подобным 
человекам и по виду став как человек. 
  

Чтобы мы уже не были рабами или слугами, но сынами Божьими.  
 
Филп. 2:8 – Смирил Себя, быв послушным даже до смерти и смерти крестной. 
 
 Он смерил Себя, но превознес вас, чтобы вы могли быть посажены рядом с Отцом на 
Небесах.  
 
Еф.2:6 – и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе. 
 
 Вы уже с Ним, прямо сейчас, рядом с Отцом. Иисус пришел сюда, чтобы вы смогли 
воскреснуть и стать сынами Божьими. Он не пришел, чтобы создать религию – христианство, но, 
чтобы вы могли стать сынами Божьими и делать дела большие, чем те, что творил Он, живя здесь 
на Земле. Вот чего Он ожидает от вас! И этого же вы должны ожидать от себя: творить большие 
дела, чем творил Иисус. Потому что Он сказал, вы сотворите больше, не то же, что сделал Я, но 
большие дела. Завоевание этой планеты – это дела большие, не так ли? К «большим делам» не 
относится завоевание одного человеческого сердца за другим, но к «большим делам» относится 
завоевание всей земли сразу. Это ваша Земля. 
 
Ин.14:12 – Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он 
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду. 
 
 Крещены ли вы Святым Духом, если нет, то креститесь. Крещение Святым Духом, для чего 
оно? Вы примите силу, силу, чтобы творить чудеса, которые приходят со Святым Духом, и быть 
свидетелем, чтобы мы могли делать вещи больше тех, что делал Иисус, потому что Он уже пошел 
к Отцу. Так как мы крещены Святым Духом, то живя на этой Земле, мы можем творить дела в силе 
Духа. У нас есть власть над всем, что находится на Земле. 
 
 Итак, как вас зовут? Кто вы? Знает ли мир, кто вы? Знает ли мир, что вы сыны Божии? 
 
1 Кор.2:16 – Ибо кто познал ум Господень, чтобы [мог] судить его? А мы имеем ум Христов. 
 
  У нас ум Христа, и наш разум не для того, чтобы мы запихивали туда огромное кол-во 
стихов из Библии; не для того, чтобы вы смогли процитировать любой стих, (конечно, это хорошо 
знать стихи из Библии), но наш разум не для этого, а для того, чтобы мы думали так, как думает 
Христос. А как Он думает? Он говорил: «Пусть будет воля Твоя, на Земле, как на небе». На небе 
нет болезней! У Христа есть власть, и у меня есть власть! Иисус дал мне Свое имя, меня уже не 
зовут Ренди Руд, меня зовут – Иисус Христос. Это то, кем Он нас сотворил. Мы одно с Ним, мы – 
едины!  Поэтому, как вас зовут? – Иисус Христос. Это то, кем вы являетесь в глазах этого мира. Я 
не говорю, что ВЫ есть Иисус Христос, но это то, как вас зовут. Это то, кем Он вас сотворил – вы 
подобны Ему, чтобы вы могли делать дела больше, чем те, что делал Он.  
 
 Итак, как мы можем обрести эту полноту Христа? Я много размышлял и молился об этом. 
Я спрашивал Отца, как это сделать? Я говорил Ему: «Я хочу быть таким, как Ты. Хочу ходить в 
Твоей полноте». Я верю, что мне не потребуется 10 или больше лет, чтобы научиться этому. Это 
не должно занять столько лет, потому что мой ветхий человек, которого раньше звали Ренди Руд, 
он умер». Еще 3 года назад он был наркоманом, он перебрал наркотиков, вышел из больницы и 
собирался покончить жизнь самоубийством. Но Отец сказал НЕТ! Отец сказал, что он должен 
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прежде искать Царства Божия и правды его и все остальное приложится. «Да, да, Господь!» – и 
принял крещение Святым Духом. Это было 3 года назад. С тех пор я уже поездил по миру, 
побывал во многих странах. Я возлагаю руки на больных, и они исцеляются. Это и есть Царство 
Божие. Я уже не думаю о себе, как о том ветхом Ренди Руде. Я не просто человека, я – сын Божий, 
исполненный Святого Духа. Я создан по Его образу и подобию, по образу и подобию Самого Бога. 
 Пришло время ходить в полноте Иисуса Христа, чтобы я мог проявить себя, как истинного 
сына Божия. Да, сын проявляет себя, когда он исцеляет больных или воскрешает мертвых, но я 
хочу большего. Я хочу ходить в ПОЛНОТЕ Христа. Петр шел, и его тень исцеляла больных.  Но 
тень может распространиться только на определенное расстояние, а я говорю о большем. Я 
говорю об исцелении целых областей, наций и государств!!! Предположим, вы встретились с 
болезнью – раком, и вы говорите: «Рак, ты вообще не имеешь права оставаться на моей Земле, ты 
не принадлежишь этому миру! Убирайся! Каждый бес, который здесь находится – убирайся! Ты не 
имеешь права даже находиться вблизи меня».  

Бог и Его Дух простирается по всей планете, Он может дотянуться до любого человека, в 
любом месте планеты. Это то, как мы должны мыслить и вести себя. Потому что у Бога нет 
проблем с тем, чтобы исцелить людей на другом конце планеты. И вы не можете остановить Бога 
и указать Ему границы и области, в которых Он будет пребывать: только в этом штате или в этой 
стране. У Него нет пределов. Он пребывает везде. Его Дух распространяется повсюду.  

Иисус пришел, чтобы творить большие дела. Он сделал так, что мы можем быть одно с 
Отцом. Он сделал так, что теперь вы можете быть новым творением. И вы можете быть 
гражданином совершенно иного Царства, Царства Божия. Вы уже не просто человек, вы – сын 
Божий. Пришло время, чтобы мир узнал, кем вы являетесь. Пришло время исполниться полнотой 
Христа, и творить то, что делал Он. Дьявол под вашими ногами. Он должен знать об этом, потому 
что, когда мы встречаемся с каким-то заболеванием, с каким-то недугом, мы не ведем войну 
против конкретного недуга, но мы сражаемся с пониманием, которое вам навязывает дьявол: я 
являюсь господином этого мира. Дьявол превозносится против самой власти Христа, что должно 
быть свергнуто.  

 
Мы должны упростить послание. Мы не должны сражаться с болезнями или недугами, но 

устанавливать господство Христа в этом мире. Он здесь Господин. И мы должны заявить болезни, 
что не она господствует и правит здесь, но наше имя (имя Иисуса Христа) выше имени болезни 
или немощи. И это то, кем Отец создал нас. Мы воины, такие же, каким был Иисус Христос. Иисус 
не был размазней, а мы подобны Ему. Он не вернется на Землю в образе ягненка, но Он вернется 
настоящим Воином.  

Когда произносится имя Иисус, что первое приходит вам на ум? Наверное, перед вашими 
глазами встает какая-то картинка, с изображением Иисус: длинные волосы, приятная улыбка, 
любящий взгляд. Но мы не можем сказать, что именно это Иисус. Потому что, если Иисус 
представляется нам только таким, то планка наших ожиданий сразу же снижается. Когда я говорю 
– Иисус Христос, о Ком вы начинаете думать? Может быть, вам на ум приходит картинка какого-то 
святого, с нимбом на голове. Мы же должны думать о Христе и представлять Его себе, как 
воскресшего и вечно правящего Господа и Спасителя, Который вознесен и посажен по правую 
руку Своего Отца. Он – правит, Он – на троне. И это то, кем мы являемся для этого мира. Мы не 
просто христиане. Я не люблю слово «христианин». Это название было придумано язычниками. 
Мы – сыны Божьи! Это то, кем мы должны видеть себя.  

Вот о чем мне говорил Отец. Он сказал, что мне нужно мыслить по-другому; не думать о 
себе, как о христианине, но я должен поступать так, как поступал Христос и думать так, как думал 
Он. Я должен быть Иисусом Христом для этого мира. Вот как мы должны смотреть на себя. Вот как 
мы должны поступать в этом мире. Вот как мы должны думать о себе и, к чему мы должны 
обновить свой разум. Вот кем я являюсь – Иисусом!  Я не хожу и не поступаю по плоти, но по духу. 
Мой дух и Его Дух – одно целое. Дух Того, Кто воскресил Христа из мертвых, пребывает, живет в 
нас. Очень часто мы не воспринимаем этот стих серьезно. Когда мы его читаем, мы должны 
понимать, что Дух, который творил все эти чудеса, воскрешал мертвых и творил великие 
знамения, теперь живет в нас. Это нечто особенное!!! Нечто великое!!! А мы просто читаем этот 
стих и говорим: «Нормально… классно… хороший стих….» Но мы, как Он. Мы должны понять, кем 
Бог сотворил нас, и начать действовать в таком ключе.  

 
Вот чем занимается Карри и люди в служении JGLM, они помогают людям продвинуться 

дальше, чем они сами. Они помогают им познать истину, чтобы люди продвинулись дальше. JGLM 
– это не просто какая-то организация, но это люди, которые хотят, чтобы мы возросли в Боге и, 
чтобы в нашей жизни со Христом, мы продвинулись дальше, чем продвинулись они. Вот почему я 
так люблю это служение. Здесь происходит настоящая работа Бога. Здесь не какие-то красивые 
слова или реклама, они постоянно помогают людям продвинуться вперед. Вот чем занимаюсь я и 
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другие в этом служении. И когда Карри дает возможность людям, которые совсем новички в 
служении, возможность проповедовать, это подкупает. Мне это очень нравится. Это близко моему 
сердцу. Для меня это великая честь, я горд, что я являюсь частью этого служения. Моя жизнь 
похожа на чудесный сон. Я уже рассказывал вам немного о себе, о том, что еще 3 года назад я 
жил, как в аду. Но то, что со мной произошло – это чудо.  

 
Я призываю вас к тому, чтобы вы положили свою жизнь ради других, это будет того стоить. 

Если вы не сын Божий, то все остальное в этой жизни – пустота. Все в этом мире сгорит, останется 
только то, что сделано для Царства Бога, все, что сделано в любви. 

Не хочу, чтобы вы думали, что это послание только для тех, кто готов бросить все и стать 
миссионером, нет! Это послание для всех и каждого. Все, что проповедовал Иисус, это то, что 
Божье превосходство распространяется над всем. Оно распространяется даже на нашу 
повседневную жизнь, на все ее детали. Нужно ли вам исцеление или у вас какие-то другие нужды? 
Все в Царстве для вас, все это бесплатно, берите. Раздавайте это везде, куда вы только ни 
пойдете, где вы ни окажетесь. Это не сложно. 

Царство Божие – особенное место, его можно ощутить. Оно внутри вас. Отец Бог такой 
великий, ничто не может Его вместить. Он держит всю вселенную в Своей руке, но Царство Божие 
внутри вас. Оно сотворено из самой жизни Бога, вечной жизни Божьей. Когда вы исцеляете 
больных, вы даете им жизнь, и эта жизнь становится ощутимой в жизни человека. Может, вы не 
всегда можете ее увидеть. И когда кому-то нужна новая рука, вы высвобождаете жизнь, и она 
материализуется. Это и есть жизнь. Вот что значит жить в Царстве Божьем. Царство в вас, оно в 
вас пребывает (Лук.17). Внутри вас пребывает огромная неизмеримая вселенная Божьего 
Царства, и вы – гражданин этого Царства. Это Царство продвигается вместе с нами. Нам не нужно 
искать Царства или ждать, когда оно придет, потому что оно уже внутри вас. 
 
Евр. 12:28 - Итак мы, приемля (принимая) царство непоколебимое, будем хранить благодать, 
которою будем служить благоугодно Богу, с благоговением и страхом, 
  

Здесь не говориться только о Царстве, но о власти и правлении Иисуса Христа, Он правит 
в этом мире. Вы получили Царство, которое непоколебимо, оно не будет колебаться. Если 
прочитать несколько предыдущих стихов, то там говориться о том, что Земля и небо 
поколебалось, но мы приняли Царство непоколебимое. У вас есть та же власть, которая есть у 
Христа. И мы ходим в этой власти и могуществе уже сейчас. Нам нужно утвердиться в своем 
разуме, в понимании, что если мы что-то говорим, это происходит. Мы должны перестать думать, 
что ВОЗМОЖНО это произойдет. Не просто ожидать, мы должны знать, что это сделано. Когда мы 
произносим слово, кто-то исцеляется, мертвые воскресают. Например, мы идем в больницу… хочу 
еще раз заметить, что вы должны ожидать большего… так вот, мы только въехали на территорию 
больницы, припарковали машину и говорим: «Будьте исцелены!» И эта больница закрывается. Вот 
как нам нужно действовать. Зачем ходить из палаты в палату? Это займет вечность, потому что, 
когда мы придем туда и исцелим кого-то одного, на место этого человека поступит другой больной. 
В мире огромное кол-во больных, а сколько верующих на этой встрече? Большое кол-во! Так на 
какое расстояние может распространяться жизнь из этого зала? Весь Техас должен быть уже 
давно поглощен. Вот как мы должны думать, как должны понимать повеление Христа – полное 
доминирование, полная власть над этим миром. Серьезно! Вот в каком направлении мы должны 
двигаться. Это не игрушки, все всерьез! 
  

Я общаюсь по телефону с огромным кол-вом людей, и я не могу достичь всех сразу, но, 
слава Богу, я не один. Многие занимаются тем, чем занимаюсь я. Мы должны действовать как 
одно целое, мы – одно тело. Мы – едины, и мы должны выступать так против зла на всей земле, 
потому что один человек не справится с этой задачей. Вы обладаете Царством, которое 
непоколебимо, и ваша власть не может поколебаться. Ваша Царство правит, и вы стоите у руля. 
Вы – царь и священник в этом Царстве. Царь и священник для Царя. Пришло время вам вести 
себя подобным образом. Ни один президент, ни один царь этого мира не может быть больше вас. 
Вы – царственная особа. Вот кто вы! Я не хочу, чтобы кто-то чувствовал себя плохо, вдруг в нашем 
зале есть кто-то, кто по плоти принадлежит царской семье, но я хочу сказать, что каждый из вас 
больше, чем любая царская особа этого мира. Вы – царь в Царстве Бога. 
 Знает ли мир, как вас зовут? Мы должны сделать так, чтобы они это узнали. Они 
нуждаются в помощи, и мы должны оказать им эту помощь. Они должны быть спасены. Как 
говорила Ребекка, что каждый раз, когда молится верующий, что-то происходит. И это 
действительно так, и люди в мире должны знать, почему это происходит, они должны знать, кто 
мы. Благодарение Богу, который всегда дает нам торжествовать. Не иногда, не когда-то, а всегда. 
Мы – сыны Божии, и мир должен узнать об этом. Мы должны ожидать большего. Мы должны 
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прекратить думать, что мы будем спасать человека за человеком, сердце за сердцем, или же 
будет исцеляться палата за палатой. Начните хотя бы думать, что ко Христу начнет приходить 
район за районом. А потом начните ожидать, что это будет происходить область за областью, 
страна за страной. Вот к чему, мы должны стремиться! Начните верить, что это действительно 
осуществимо! Что вы сделаете, когда в следующий раз услышите новость о торнадо или об 
урагане? Начните обращаться к этому урагану, прикажите ему прекратиться. Скажите: «Утихни!» 
Вот что мы должны делать. Когда придет следующая цунами, мы не будем ждать разрушений, но 
мы должны выйти на берег и приказать этой волне прекратиться. Это – наша ответственность. И у 
нас уже все есть. Пришло время подняться, оно наступило уже вчера, чтобы сыны Божии начали 
являть себя в силе и славе на этой Земле. Вот каким должно быть наше мировоззрение! В нас 
должны быть те же чувствования, помышления, размышления, как во Христе Иисусе. Мы не 
должны думать, что мы меньше, чем Иисус. Иисус всегда был уверен, что у Него есть власть и 
сила. У Него была власть над всем, потому что все, что имеет имя, должно преклонить колена 
пред именем Христа. Ваш взгляд на это должен измениться, Вы должны начать думать так, как 
думал Иисус. 
 Прекратите думать, что вы обязаны запоминать стихи из Библии или обновлять свой 
разум, чтобы просто думать, как написано в Библии; нет, вы должны обновить свой разум, чтобы 
думать так, как думал Христос. А мы можем знать, как Он думал по тем вещам, которые 
происходили, когда Он жил на земле. Он делал то, что делал Его Отец. Он знал, что сделал бы 
Его Отец, будь Он здесь на Земле, и делал это. И мы должны делать то, что сделал бы Иисус, 
будь Он здесь на земле, сейчас. Что бы Он сделал, если бы Он был сейчас с вами? Он сказал бы 
слово, и дело бы было сделано. Он бы зашел  в этот зал, и жизнь Божия наполнила бы этот зал, 
здесь не осталось бы ни одного больного. Вот как мы должны вести себя. Мы должны изменить то, 
как мы думаем, если мы хотим возрасти в полноту Христа. 
  Еще раз скажу, что мы – сыны Божии. Мы живем в Царстве Божием. Каждый из нас 
должен помнить, что мы служим Богу, что каждый из нас одно с Отцом, который является Богом. Я 
уверен, что это знание поможет вам продвинуться вперед семимильными шагами. 
  

Итак, как вас зовут? – Иисус Христос! Я – сын Божий. Я ожидаю большего, чем я ожидал 
раньше. Я ожидаю, что я буду править этим миром. Мы завоюем эту землю. Дьявол, ты под 
нашими ногами. Я хожу в силе и власти, непоколебимой власти и силе Царства Божьего. Я 
гражданин Божьего Царства. Я одно с Богом. Он сотворил меня, чтобы я был равен Ему. Я не 
смотрю на себя, как на просто человека, смотря на себя, я вижу сына Божия. Я – сын Божий! Я – 
сын Божий.  
 
 Давайте прославим Его. Аллилуйя!!! 
  


